

# なごやかクラブ北

なごやかクラブ北連合会機関紙  
毎年度 4・7・10・1月発行  
発行部数 毎回3,000部  
発行 なごやかクラブ北連合会

(No.26)

令和3年1月12日発行



令和2年度 市老連  
グラウンド・ゴルフ大会個人戦  
(11/10 白川公園)より



新年のごあいさつ

なごやかクラブ北連合会

会長 三溝 芳隆

令和3年の年頭に当たり、会員の皆様に謹んで  
新年のご挨拶を申し上げます。

新型コロナウイルス感染防止のため様々な規制  
で大変な中、「三密」を避け老人クラブの活動に対  
し、ご支援ご協力を頂き厚くお礼申し上げます。

第49回全国老人クラブ大会（山形大会）は、新  
型コロナウイルスの感染拡大をふまえ開催を中止  
されたが、重点事項の実践を誓い次のような「宣言」  
が公表されました。

一、高齢者の社会参加を働きかけ仲間づくりの  
輪を広げます。

一、健康づくり・フレイル（虚弱）予防で元気高  
齢者をめざします。

一、友愛活動を基盤に新地域支援事業と連携し  
た支え合い活動に努めます。

一、高齢者の尊厳が守られる諸制度・地域共生  
社会の実現をめざします。

交流、支え合いの基盤として老人クラブに期待さ  
れる役割が拡大されています。

友愛活動については、感染リスクの低い方法を  
として電話の活用やお手紙、届け物（ポスティング）  
等で「つながり」を絶やさないことが大切です。

終わりに、コロナの収束を願うことと共に皆様  
のご健康とご多幸をお祈り申し上げて新年のご挨拶  
といたします。

## ウォーキング大会開催

10月28日(水)名城公園で開催。コロナ禍の中で開催が危ぶまれていましたが、皆さんのご協力により無事開催することができました。

今回は参加人数とコース距離も縮小しての開催となりました。参加される皆様方には、事前に「注意事項」を配布し、当日の参加条件をお示ししておりました。また、検温・手消毒等にも快くご協力いただきありがとうございました。

この日の競技参加者は103名の方々が参加されました。今後も役員の皆様方と協力し、できる限りの行事を行っていきたくと考えております。



## 自転車の交通安全啓発実施

11月4日(水)、黒川交差点において「なごやかクラブ北理事」による自転車の交通安全啓発を行いました。自転車利用者や街を行きかう人々に、交通安全を呼びかけながら啓発用のテキストを配布しました。



## クリーニング大会開催

12月9日(水)、北生涯学習センターの体育館にて開催。参加人数は、密接を避けるため従来の半数とし、全員マスクと手袋(試合ごとに交換)を着用。競技用器具は事前にアルコール消毒を施し、手消毒も試合終了ごとに行う等、できうる限りのコロナ感染対策を行って実施。

今回は北区長も参加、皆さんと一緒に楽しんでいただきました。競技は順調に進み、次のような結果となりました。

- 優勝 飯 田学区
- 準優勝 六郷北学区
- 3位 清 水学区
- B賞 東志賀学区

